

平成 28 年度『復興と未来を担うグローバルリーダー育成事業』
第 3 回会津大学英語研修

平成 28 年 9 月 16 日(金)、会津大学語学研究センター長であるイアン・ウィルソン教授をお招きして、第 3 回会津大学英語研修を開催しました。

講演は 15 時から本校情報室で行われ、GL 部の生徒 27 名が参加しました。



ウィルソン教授のご専門は音声学ですが、今回は GL 部の台湾研修直前ということもあり、「カルチャーショック」をテーマに英語でご講義いただきました。

先生はカナダのご出身で、日本人とご結婚されて 3 人のお子さんがいらっしゃいます。ご自身とご家族が経験されたカルチャーショックのお話の後、日本とカナダの違いについて考えました。



次に日本人とカナダ人がカルチャーショックについて話している動画を見て、それぞれどんなところに驚いたのかを話し合い、発表しました。

その後、今度は生徒それぞれの経験したカルチャーショックについて、ペアワークで話し合い、数人の生徒が、相手がどんなカルチャーショックを経験したのかを発表しました。



最後に、カルチャーショックの 5 つのステージについて理解を深めるためのグループワークを行いました。

英語での講義は 2 回目となり、生徒達の表情にも少し余裕がうかがえました。またウィルソン教授のユーモアに溢れたお話に引き込まれ、研修旅行直前にも関わらず、リラックスした和やかな雰囲気での講義となりました。台湾研修旅行中もカルチャーショックに上手く対応して、多くのことを学んで来てくれることを期待します。